

A Adolf Hitler y a los nazis sí que les importaba el pueblo

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 28, 2015](#)

A Adolf Hitler y a los nazis realmente les importaba el pueblo. Esto es lo primero que hay que mirar en tus llamadas «Autoridades», si son tu «Autoridad» o no. ¿Se preocupan por ti? ¿Realmente les importas? ¿Te ayudan? ¿Te hacen la vida más fácil y mejor? ¿Tienen alguna «voluntad» solapada, te roban tus libertades o te hacen libre? etc.

En cuanto a Hitler y los nazis. Empezaron, lucharon, empezaron y acabaron con el pueblo. Hitler declaró repetidamente «Empecé como cada uno de vosotros, como un Soldado desconocido». Seguía siendo ese soldado desconocido. Luchó, vivió y cargó hacia adelante como este Soldado. En todas sus reuniones con los oficiales de otros países, ellos reportaron cuan humilde era. Era humilde hasta en su forma de comer. Nunca comió demasiado, ni abusó demasiado de nada. Nunca robó dinero para su interés personal. La gente dejó de pasar hambre en Alemania, se acabó el paro, las perversiones como las drogas y otras fatalidades también se acabaron, para siempre. La gente tuvo libertades titánicas que hasta ese momento eran desconocidas para el Mundo al contrario de lo que afirma el enemigo. El enemigo siempre hace el farol de que oh dios, la gente no tenía lo que la gente tiene hoy. Evidentemente. Desde que es era como, 1940. Los tiempos avanzan, la gente avanza, todo avanza. Alemania había empezado esto muy bien.

Entre otras cosas, un coche para cada familia trabajadora, para que pudieran divertirse, a un precio muy barato y al alcance de cualquiera. Primero, la libertad de sobrevivir, vivir y estar sano, que hoy en día nos roban estos llamados «Países». Luego, la libertad de existir. Existir en equipo con la gente, servir y dar lo que eres capaz de dar, sin ser dañado y

empujado en una dirección desconocida. Por una vez, se preguntó a los niños y a las personas qué QUERÍAN hacer, cuál era su VOCACIÓN de llegar a ser. No lo hacían simplemente para sobrevivir, como ocurre hoy en día. La gente trabajaba para otra gente, para el bienestar de cualquiera, incluido el suyo propio. Este es el significado robado del comunismo, donde el enemigo manipula a las masas para que sean esclavas de los judíos. Solo que en este caso, esto ocurrió VERDADERAMENTE. Los judíos conocen el poder de esto y manipulan esto. El fruto de su trabajo pudieron recibirlo, no fue robado por algún judío «allá arriba» o algún otro «fantasma».

Pero los judíos destruyeron nuestra Nación Satánica antes de que hubiera florecido. Es bien sabido que la Rusia bolchevique atacaría y se estaba preparando para el ataque, 3 semanas después de la invasión de Hitler. Hitler simplemente atacó primero. También, Hitler invadió Polonia porque los alemanes en Polonia estaban siendo aterrorizados, atacados y torturados por los nativos.

Quien sabe que semillas judías orquestaron esto. Sea cual sea la guerra que Hitler emprendió, perdonó la vida a tantos soldados como le fue posible. Hitler no dejó que el ejército exhalara su odio sobre la gente de a pie, de ninguna manera, forma o modo. El ejército rojo fue llamado el «ejército violador». El resto te lo puedes imaginar.

Los nazis, eran parte del pueblo, venían del vientre del pueblo y también eran parte del pueblo. El pueblo tenía armas, podía quejarse y todo lo demás. Hitler no fue delante de todo su pueblo, con un cristal antibalas de 30 cm. Él fue allí a campo abierto. El tiempo de los nazis fue un tiempo de gobierno del pueblo, y el enemigo lo detuvo especialmente por esta razón, porque el pueblo estaba construyendo algo para sí mismo. Hitler siempre dio crédito a la gente que estaba con Él, a su alrededor y a la gente de su propia Nación, todo el tiempo. No de palabra, sino de ambos, palabra y hecho. La gente tenía armas en la Alemania Nazi, ahora las «autoridades» confiscan todo.

Hitler se preocupaba por la gente. Se preocupaba de que la gente fuera lo suficientemente fuerte como para sobrevivir. Le importaba como la gente se veía en su país, como vivían juntos hombre y mujer, cuál era el futuro de los hijos de la gente. Esto incluía a todo el pueblo gentil, pero la mano de Hitler solo podía llegar hasta allí. El enemigo se aseguró de atacar su gobierno desde el primer día, y manipular todos los centros de decisión en su contra. Le importaban los corazones de la gente. No le importaba en primer lugar el «dinero», los «honoros» ni nada tan bajo. Su traje profesional era el traje del Partido. No poseía cientos de casas, ni tenía una enorme cuenta bancaria, ni destruyó su país y lo abandonó. Se quedó allí hasta el final. Le importó lo suficiente como para poner su vida en primera línea, para asumir la responsabilidad, para aguantar el trabajo, para soportar las privaciones que ello conllevaba, para soportar las noches en vela, para aceptar las peores calamidades que le golpearon en sus años de juventud. Hitler no lo tuvo fácil. Toda la vida de Hitler fue una batalla, contra enemigos vistos y no vistos. Lo mismo vale para todos los nazis y para cualquiera que tome el camino de la luz, en un mundo tan oscuro y desprovisto de Verdad.

Estas son las Autoridades que uno debe tener en mente, no todos estos psicópatas judíos que la gente tiene en su mente. La autoridad siempre conlleva una responsabilidad excepcional.

Responsabilidad significa bastante el sacrificio de las libertades personales, muchas veces en los extremos, hasta incluso totalidades. La autoridad tiene que ver con el bienestar de las personas que son guiadas, no con el que lo hace. Lo más probable es que este hombre sea el que lo tenga más difícil y sufra más.

Por último, quería afirmar algo más. Nada de lo anterior puede suceder sin amor. Su amor por la gente del Mundo era enorme. No afirmaba grandes palabras sobre la honestidad o cualquier otra cosa, sus acciones hablaban de sí mismo. Contrariamente a las mentiras de los judíos, Hitler se interesaba GENUINAMENTE por la gente de todas las razas gentiles, por la preservación de su cultura y su profundo mejoramiento - hasta las raíces.

Por eso Hitler proyectaba los mensajes que proyectaba a la gente. Intentó literalmente derribar a los bolcheviques y a los banqueros judíos, a todos estos opresores y devoradores de la vida y la carne humana, que tienen sus raíces en los judíos. Intentó destruir las mentiras del xianismo, que están llevando a las Almas de la Humanidad al pozo de la perdición, ya que estas religiones están basadas en mentiras, prejuicios y carecen de conocimiento científico.

Las creencias y políticas de Hitler dependían en gran medida de la Ciencia, física y metafísica. Si lees en todos sus escritos, estaba obsesionado con la exploración científica, que muestra de hecho el Orden Natural. Una de las cosas que más le disgustaban era la paralización de la ciencia, que frenaba a toda la Humanidad. Hitler creía que la ciencia es la puerta a las regiones inexploradas y al infinito. El satanismo va de la mano de la ciencia. Puede ser conocido o desconocido, pero cada vez se descubre más. La espiritualidad será eventualmente comprendida, si los judíos dejan a la ciencia en paz y dejan de ser basura materialista y de forzar a la ciencia a servir sus demandas, o alterar los resultados de la misma. La espiritualidad será probada/descubierta como una práctica legítima. Ya lo ha hecho hasta cierto punto, y afortunadamente esto va a mejorar. Sin embargo, produce resultados, se crea o no, si se hace bien.

Pero los judíos destruyeron nuestra Nación Satánica antes de que floreciera. Es bien sabido que la Rusia bolchevique atacaría y se estaba preparando para el ataque, 3 semanas más tarde, que la invasión de Hitler. Hitler solo ataco primero, para evitar mas perdidas. El conocimiento anterior fue, por supuesto, oculto al público, pero los registros ocultos en la URSS mostró esto. Además, Hitler invadió Polonia porque los alemanes en Polonia estaban siendo aterrorizados, atacados y torturados por los nativos. Quien sabe que semillas judias orquestaron esto. Sea cual sea la guerra que Hitler emprendió, perdonó la vida a tantos soldados como le fue posible. Hitler no dejo que el ejercito exhalara su odio sobre la gente comun, de ninguna manera, forma o manera. El ejército rojo fue llamado el «ejército violador». El resto te lo puedes imaginar.

El pueblo de Hitler luchó en una guerra, en inferioridad numérica, sufrió y padeció grandes pérdidas, privaciones, millones de muertos. Por eso, el pueblo amaba a Hitler.

Lo amaban después del final de la guerra, en paz, durante la guerra, en esta vida o en la próxima. Podías verlo en sus mítines, la sonrisa en sus rostros, su lealtad. Les encantaba que fuera honesto. Sabían a quién seguían, y quienes le seguían, le conocían. No fue elegido y luego, desapareció, como todas esas marionetas que gobiernan hoy. Fueron y murieron en el frente con una sonrisa en la cara, sabiendo que su Führer también moriría, una vez más, en este momento suyo. ¿Cuánta gente puede decir honestamente esto hoy en día? ¿Quién, si es que hay alguien, siente algo muy positivo a esta profundidad, sobre quién les «dirige»? Hitler no murió una vez, no, nunca lo hizo.

Murió millones de muertes, por cada uno de los suyos.

Hitler SE PREOCUPABA por su pueblo, pero también por todo el pueblo y la humanidad. Es por eso que esta gente luchó contra el bolchevismo judío y el comunismo, que son los planos de esclavizar a la Humanidad bajo los judíos. Lee algo de historia, aprende la Verdad, deja de ser un Goyim y de creer lo que tus granjeros judíos tienen que declarar. Busca la Verdad.